



Bienvenue à Germanicomagus

publié le 06/03/2018

Immersion dans le monde gallo-romain aux I^{er} et II^{ème} siècles pour les élèves de 6A et 6C.

Divisés en 3 groupes (Epona, Agrippa et Mercure), les élèves ont eu une journée bien remplie...

- ▶ visite du site archéologique sur la colline des Bouchauds (théâtre et sanctuaire)
- ▶ visite de l'espace d'interprétation du gallo-romain avec livrets pédagogiques sur la religion ou les communications (certains élèves ont découvert les divinités Epona et Mercure, d'autres les voies romaines comme la via agrippa), distinction entre les monnaies celtiques et les monnaies romaines...
- ▶ fabrication de fibules
- ▶ découverte de la médecine romaine (remèdes, hygiène...), préparation et dégustation de tisanes

Portfolio

